



Un porcentaje considerable de la población española se ve afectado por algún tipo de dificultad para concebir. Estas dificultades se relacionan frecuentemente con alteraciones funcionales de los órganos reproductivos, así como del eje hipotálamo-hipófisis-gónada, que a su vez, pueden estar condicionados por:

- Bloqueos o restricciones de movilidad de la columna lumbar y otros disturbios funcionales de la región pélvica (Mojžíšová, 1988).
- Adherencias abdomino-pélvicas secundarias a cirugía, procesos inflamatorios, infecciosos o traumatismos (Wurn, 2004).
- Disfunciones craneales (bloqueos o restricciones que afecten principalmente a la hipófisis).
- Accidentes y /o caídas.
- Sedentarismo.
- Obesidad, dado que la grasa es una de las principales causas de restricción de la movilidad tisular.

Mediante el tratamiento osteopático realizamos un abordaje integral y personalizado, utilizando técnicas específicas, con el objetivo de asegurar una buena funcionalidad de las estructuras implicadas en el proceso reproductivo.

Nuestro método combina el abordaje craneal, estructural y visceral, de manera indolora y no invasiva, con buenos resultados.